

納涼大会で復活堀越音頭

八月一日に堀越納涼祭が行われました。今年は数十年ぶりに、堀越音頭を参加者で踊りました。昔の記憶をたどりながら知っている人の後ろについて踊りました。また、運動会でも全員参加で踊りました。

納涼祭で 堀越音頭

東三澤三保子

堀越には「堀越音頭」があるんだって? アレンジして、よさこいソーランで踊りたいから振りを教えてと、七月のある日息子から。四十年前も前、この地に嫁いだ頃、盆踊りで先輩の人と一緒に思い出しながら桜松林の子供達に教えました。うる覚えの振りだけアレンジするのならと



軽い気持ちで教えたのです。が納涼祭の当日「堀越音頭を皆さん一緒に踊りましょう」と突然息子が:。たつた五分間教えただけ



ほろ酔い気分で踊ってみました

堀越音頭は現在河野の林芳さんに曲作りを依頼しています。運動会に流れた曲が試作曲です。方々も、椅子に掛けたまま手振りをして下さっています。姿に、目頭が熱くなりました。何はともあれ、大満足の堀越音頭でした。



運動会で輪になって踊りました

本館 主催 分館対抗球技大会

軟式野球
ソフトボール
ソフトバレ

来年は

一回戦突破を

中宮 越野 俊弘

八月十五日晴天の中、中

学校グランドにて、分館対

抗ソフトボール大会が、行

われました。試合は、一回

戦、序盤は接戦でしたが、

終盤に大量失点で、大敗と

いう結果になってしまいました。終わってからは、区民会館にて、焼肉をし、ソ

フトボール話しゃ、雑談で大変盛り上りました。こう言つた場に参加し、多くの人達と、昼間から酒を飲みながら、色々な話しあいました。来年は、是非ソフトボールに一回戦突破を目指したいです。

暑い中の試合大変ご苦労様でした。

ぶつつけ本番 成績もそれなり

胡芝 堀本 志乃ぶ

去る八月十五日、村のお盆球技大会にソフトバレーレーは、女性が忙しい時なので、参加した分館も四つだけでした。その中でも第一と第五分館が二チームずつだったので、全部で六チームになりました。終盤に大量失点で、大敗としました。終わってからは、区民会館にて、焼肉をし、ソ

フトボール話しゃ、雑談で

大変盛り上りました。こ

う言つた場に参加し、多く

の人が、色んな話しあいました。

暑い中の試合大変ご苦労

様でした。

つけ本番だったので、結果はそれなりでしたが、楽しく競技することができます。公民館長さんのあいさつの中で、お盆に帰つてこられたご先祖様も皆さんの元気な姿を見て喜んでおらいました。お盆だったり、帰省されれるでしようとおつしやつて下さいました。

つの中でも、お盆に帰つてこられたご先祖様も皆さんの元気な姿を見て喜んでおらいました。お盆だったり、帰省されれるでしようとおつしやつて下さいました。

試合に参加しました。野球は少年野球から高校野球までやつてきましたが、高校を出てからは、一年に一度しか試合をしません。

試合に参加しました。野球は少年野球から高校野球までやつてきましたが、主体となつていますが

一度しか試合をしません。現在はソフトボールの試合が、主に野球も、ソフトボールと違つた醍醐味があります。参加できる機会があればまた参加したいと思

います。

（職場の教養より）

駒沢 堀本 昌江

分館報第八十九号をお届けします。記事に関しては無理なお願いをしましたが、気持ちよく書いて頂きました。

今後の事業
一、分館学習会（本館事業）
一、ボウリング大会
一、美化運動
学習会・ボウリング大会は後日詳細をお知らせします。

童謡運動は、わずか数年で終焉をむかえましたが、この時期に生まれた童謡は、音楽的、文学的にも芸術性が高く今なお歌い継がれています。歌が子供の情緒を育み、感性を育てるのは、昔も今も変わらないでしょう。子供の歌を大切にしましょう。

作詞家では西条八十、北原白秋、野口雨情、作曲家では、成田為三、山田耕作、中山晋平らが活躍しました。

童謡運動は、わざか数年で終焉をむかえましたが、この時期に生まれた童謡は、音楽的、文学的にも芸術性が高く今なお歌い継がれています。歌が子供の情緒を育み、感性を育てるのは、昔も今も変わらないでしょう。子供の歌を大切にしましょう。

作詞家では西条八十、北原白秋、野口雨情、作曲家では、成田為三、山田耕作、中山晋平らが活躍しました。

分館より 御礼とお願い

黒

谷

筍

皆さんは、日本の「唱歌」や「童謡」をどのくらい知っています。記事に関しては無理なお願いをしましたが、気持ちよく書いて頂きました。

「童謡」をどのくらい知っています。記事に関しては無理なお願いをしましたが、気持ちよく書いて頂きました。

「童謡」をどのくらい知っています。記事に関しては無理なお願いをしましたが、気持ちよく書いて頂きました。